Maisons &

APPARTEMENTS
Propcrties
|
Ere depuis 1859
Pieces 7 Pieces
Superficie 858 m2
Référence EZE72
Prix 995 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante maison jumelée d'un coté de 128 m2 avec possibilité d'expansion
150m2, située a Saint-Laurent-d'Eze, propose une vue imprenable sur la mer AGENCE
Méditerranée. Avec ses 7 pieces spacieuses, elle offre un cadre de vie exceptionnel q d A

au cceur d'un environnement paisible sans aucune nuisance, tout en étant proche L u a -’ Z l] r
' = Propertics ™

des commodités locales. La propriété se distingue par sa terrasse ensoleillée,
parfaite pour profiter des vues panoramiques sur le Cap Ferrat et les montagnes et
des moments de détente. La lumiere naturelle inonde les pieces a vivre grace aux

grandes baies vitrées, créant une ...

This charming 128 m? house in Saint-Laurent-d'Eze boasts breathtaking views of
the Mediterranean Sea. With its 7 spacious rooms, it offers an exceptional living
environment in a peaceful setting with no nuisances, yet close to local
amenities. The property is distinguished by its sunny terrace, perfect for enjoying
panoramic views of Cap Ferrat and the mountains and moments of relaxation.
Natural light floods into the living areas thanks to the large bay windows, creating a
warm and welcoming ambience.In addition, the 858 m2 wooded garden completes

this idyllic setting, offering a private ...

SUD AZUR PROPERTIES
2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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